



Lugo, 8 de Enero de 2013

Estimados compañeros,

Dentro de las actividades del Grupo de Alcohol y Alcoholismo de la SEMI, se ha impulsado la realización de una base de datos que sirva de soporte a un **Registro** español de enfermos hospitalizados con síndrome de abstinencia alcohólica atendidos por servicios de Medicina Interna.

Pretendemos en ella recoger múltiples variables relacionadas con la presentación y evolución clínica del síndrome de abstinencia alcohólica, incluyendo datos relativos al seguimiento de los enfermos. Se incorporarán al registro pacientes consecutivos con síndrome de abstinencia alcohólica, tanto los que ingresan por esta patología, como los que desarrollen el síndrome de abstinencia durante un ingreso motivado por otra enfermedad, y que sean atendidos por servicios de Medicina Interna directamente o mediante interconsulta.

El estudio ha sido aprobado por el CEIC de Galicia y tanto la presentación del proyecto como el dictamen del CEIC están disponibles en la página web:

<https://seguro.lugonet.com/registrosaa/>, a través de la cual se realizará la entrada y análisis de los datos.

Esperamos que esta iniciativa despierte el interés en todos aquellos internistas implicados en el tratamiento de las enfermedades relacionadas con el alcohol. El alta en el registro (clave de usuario y contraseña) se solicitará en la misma página web de entrada al mismo, cuyo enlace se adjunta tanto en esta carta como en la pestaña del Grupo de Alcohol y Alcoholismo en www.fesemi.org.

Un cordial saludo

Rafael Monte Secades

Ramón Rabuñal Rey

Servicio de Medicina Interna

Hospital Universitario Lucus Augusti

Lugo